

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzoa, el miércoles día 13 de Julio de 2022

## **Hegobus vuelve a conectar Puiana en Irun con la playa de Hendaia**

### **La línea transfronteriza funcionará hasta el 28 de agosto, atravesando Irun durante el verano**

Jon Guezala

13-07-22 | 21:02

Hegobus, una de las redes de transporte colectivo de la Communauté Agglomération Pays Basque, reforzó el pasado verano su presencia en Irun. La línea transfronteriza, que hasta ahora alcanzaba ya el centro de la ciudad, llegando a Fermín Calbetón, se amplió en verano creando una cabecera en Puiana y atravesando toda la ciudad. Desde este mes de julio, la línea vuelve a ese recorrido. El servicio (línea 31) estará en marcha hasta el 28 de agosto, y después retomará su trayecto habitual con expediciones que llegan hasta Fermín Calbetón. Así, durante los meses de julio y agosto, todos los días un autobús conectará Puiana con la playa de Hendaia. Hegobus es el nombre con el que se dio a conocer esta red de transporte que presta servicios urbanos a Hendaia y San Juan de Luz. Las relaciones transfronterizas a ambos lados del Bidasoa se reforzaron en 2016 con la entrada de Hegobus en Irun por primera vez.